

COBRE PANAMÁ ABRE SUS PUERTAS A LAS AUTORIDADES FISCALIZADORAS Y A LA SOCIEDAD CIVIL

Panamá, 11 de enero de 2024.- Durante el día de hoy, se llevó a cabo una inspección técnica por parte de la Comisión Fiscalizadora Intergubernamental, coordinada por el Ministerio de Comercio e Industrias (MICI). Por su parte, [Cobre Panamá](#) reiteró su compromiso con la transparencia y la colaboración con las autoridades, la sociedad civil y la comunidad, como quedó evidenciado por el apoyo logístico proporcionado.

En la actividad participaron expertos y técnicos de [Cobre Panamá](#), quienes mostraron a los asistentes los mecanismos implementados para realizar las arduas tareas de preservación y gestión segura de las condiciones ecológicas y ambientales, así como de las áreas, infraestructuras e instalaciones del sitio de la mina.

El equipo fiscalizador estuvo conformado por más de 40 personas, incluyendo a los ministros Jorge Rivera Staff y Milciades Concepción, y funcionarios de los ministerios de Comercio e Industrias, Ambiente, Trabajo y Desarrollo Laboral, Gobierno, Seguridad Pública, Procuraduría de la Administración, Autoridad Marítima de Panamá (AMP) y la Secretaría Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (Senacyt).

Adicionalmente, participaron como observadores 11 representantes de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), Centro de Incidencia Ambiental (CIAM), Transparencia Internacional-Capítulo de Panamá, Universidad de Panamá (UP), Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), Sociedad Panameña de Ingenieros y Arquitectos (SPIA), autoridades tradicionales de la Comarca Ngäbe Buglé y 14 periodistas de 12 medios de comunicación.

Durante la visita se realizó un recorrido exhaustivo por todas las áreas e instalaciones solicitadas por los asistentes, destacando los métodos de aplicación de las medidas de estabilidad ambiental e integridad de activos, que se han implementado en base a la amplia experiencia y conocimiento del sitio por parte de [Cobre Panamá](#). Tras el cese de operaciones, la empresa mantiene su compromiso con la sostenibilidad social y ambiental.

[Cobre Panamá](#) reafirma su disposición de continuar participando en el diálogo con todos los sectores de la sociedad sobre los pasos y planes adecuados que debe seguir el sitio de la mina, con miras a garantizar resultados satisfactorios para Panamá y para la inversión realizada.

Para más información y actualizaciones visita transparenciacobrepanama.com

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye la planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$100 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de

COBRE PANAMÁ

Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por casi mil millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.